

Ressort: Politik

Japan und Südkorea: Nordkorea feuert erneut Rakete ab

Pjöngjang, 28.07.2017, 17:42 Uhr

GDN - Nordkorea hat offenbar erneut eine Rakete abgefeuert. Das Geschoss sei wohl in der japanischen Wirtschaftszone ins Meer gestürzt, so der japanische Ministerpräsident Shinzo Abe.

Auch Südkorea sprach von einem Raketentest. Der genaue Raketentyp sei noch unbekannt. Die Rakete sei um kurz vor Mitternacht (Ortszeit) abgefeuert worden. Anfang des Monats hatte Nordkorea nach eigenen Angaben eine Interkontinentalrakete getestet. Auch diese war in den Gewässern der japanischen Wirtschaftszone eingeschlagen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92614/japan-und-suedkorea-nordkorea-feuert-erneut-rakete-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com